

Classe verte des CM de l'école d'Antugnac du mercredi 18 au vendredi 20 juin 2025

Mercredi matin par Lysiane et Margot

Nous sommes partis de l'école à 8 h30. Nous avons presque eu 2h00 de route ; après nous sommes arrivés au parc préhistorique à Tarascon sur Ariège. On a fait le sentier des traces. Il y avait des traces d'animaux préhistoriques et il fallait retrouver lesquels.

On est allés au labyrinthe des sons : c'est un réseau avec des bambous et de la musique: c'était des tam-tams. Puis nous sommes allés à l'atelier archéologique. La dame qui était avec nous a expliqué que les os qu'ils avaient trouvés dataient de -10 000 ans.

Après, l'animatrice nous a emmenés au laboratoire archéologique et nous avons observé chaque petit élément. Il y avait des vieux outils de la préhistoire.

Avant de partir manger on a regardé un monsieur qui faisait du feu et des outils comme les hommes préhistoriques. Il nous a montré comment faire du feu. Il a pris un champignon puis il a gratté pour avoir de la poudre. Il a pris un silex et de la pyrite, il les a frottés l'un à l'autre puis il a eu des étincelles qui sont tombées sur la poudre. Il a rajouté du foin puis ça a fait du feu. Ensuite, on a pique niqué.



Mercredi après-midi par Lana et Kaïs

Nous avons visité un musée (où il y avait une copie de la grotte de Niaux), on a mis des casques pour entendre des histoires préhistoriques. Ensuite, nous avons fait un atelier chasse : il y avait des faux animaux et des sagaies. Le moniteur nous a expliqué que ce sont des sortes de grandes lances. Avec un propulseur nous avons tiré sur des faux animaux. Après, nous avons fait un atelier peinture où nous sommes allés faire des dessins préhistoriques, à la fin nous avons su beaucoup de choses. Puis, nous sommes partis pour le centre de Belcaire en bus ; on a vu le moniteur Dylan et nos chambres. Nous sommes allés faire nos lits. Ensuite on est allés manger, après nous avons eu une fiche avec des défis sportifs, (il y en avait 20), et enfin nous sommes allés dormir.





Jeudi matin par Patrick et Lucas

On est arrivés à l'escalade et on a rencontré Joseph. Il nous a fait faire les échauffements, on a monté un bloc (un bloc c'est un parcours d'escalade où il n'y a aucune corde qui nous tient). Puis le moniteur nous a montré comment escalader un mur avec une corde. L'animateur nous a mis et appris comment mettre un baudrier puis on a fait des groupes de trois, il y avait le grimpeur, l'assureur et l'ange gardien. Pour faire descendre les copains on a utilisé un grigri, c'est à dire un mécanisme qui fait désescalader.



Jeudi après- midi par Danaé et Lilou

On est arrivés au lac de Belcaire, il y avait une grenouille qui bronçait: elle vivait sa meilleure vie! On est parvenus jusqu'aux tables de pique-nique où se trouvait Christophe le moniteur du lac (il était gentil). Il nous a expliqué ce qu'on devait faire, après on a fait des groupes (trois exactement).Après on est partis pour faire la rando avec 20 questions sur les animaux, dans la forêt autour du lac. On a corrigé les fiches et on est rentrés pour préparer la boum. Il y avait trois groupes: déco, dj et bar. C'était déjà un peu décoré quand on est arrivés. A la fin c'était vraiment joli.



Jeudi soir par Ilhan et Evan

On a fait la boum. Il y avait des bonbons, des boissons ... un coin bar et un coin dj. Avec des tickets et on en possédait quatre. Avec un ticket on pouvait avoir un verre de bonbons ou un gobelet de sirop ou un de gâteaux apéritifs. A la fin de la fête, Dylan a jonglé avec du feu et en a craché. Après on a tous fait une partie de Loup-garou à part Lysiane, Lilou et Amalia.





Vendredi matin par Maëlys et Amalia

On est arrivés au lac vers 9 heures. Christophe nous a accueillis, et il nous a distribué des cartes, avec des chiffres associés à des cercles. Puis il nous a emmenés sur un terrain, avec des plots ; ces derniers étaient remplacés par les cercles sur la petite carte. Il nous a dit des numéros et on devait se placer au bon plot grâce à un point repère qu'il fallait trouver. Puis on a commencé la course d'orientation, qui consistait à trouver des balises en utilisant une carte qu'il fallait bien orienter, et à poinçonner un bout de papier à l'aide d'une pince accrochée à la balise. Et Christophe l'animateur a sifflé à la fin de la course et on est revenus au point de départ.





Vendredi après-midi par Maël et Alban

On est de nouveau allés à la salle où on a grimpé d'énormes murs



ons fa
pour re







